

体験入学(^^)に行ってきました～！！

2017.1.18(水)

今週、2回目です。週1回発行ペースでは追い付きます。

11月12日（土） 大阪市立汎愛高校

【内容】学校説明とダンス部を見た。

【感想】ダンス部、かっこよかったです。



11月19日（土） 大阪市立南高校

【内容】国語科、英語科があり、科に分かれて行動しました。私は英語科を体験しましたが、校長先生のお話、その後に、国語科の弁論大会の前半も聞き、最後に、英語科の授業を見学、体験させてもらいました。南高校は、ただ単に英語を学ぶだけでなく、日本について学ぶことが大切だと、校長先生はおっしゃっていました。

【感想】初めの校長先生のお話で、「外国に行ってよく聞かれるのは日本のことだ。だから日本のこととも知ることが大切だ。」とおっしゃっていて、とてもよく分かりました。英語科でも、国語の授業は国語の先生に教えてもらえるようで、国語の授業も楽しく学べそうだなと思いました。英語科の授業では、ALTの先生、日本の先生1人ずつと生徒が10人ほどの少人数で、すべて英語で行われていて、とても魅力的でした。分からぬ單語は、日本語で説明するのではなく、ALTの先生がジェスチャーや例文などで分かりやすく意味を伝えていて、楽しそうでした。

【内容】英語の授業と弁論大会を見学した。授業のほうは、ALTと生徒が少人数ですべて英語で話していた。大会は、テーマにあったスピーチを各人5分ずつくらい発表していた。

【感想】授業のレベルがとても高かった。全員がはきはきとしていた。

11月19日（土） 大阪府立農芸高校

【内容】私は、資源動物科の乳生産加工部で、アイスクリームを作りました。実習の途中に他の部のほうに行って、たくさんの動物を見ました。ジェラートの製造工場に高校でとれた野菜や果物を持っていて、コラボ商品を作った話を聞きました。その時に作った梅の2種類のアイスも試食させてもらいました。

【感想】行くまでが時間がかかるかなと思っていました。でも、そんなに長く感じなくて、帰りはもう一つの駅から帰ってみたりもしました。アイスクリームはとてもおいしかったです。学校の牛からとった牛乳をバターやアイスクリームにして、週に何回か食堂でアイスクリームを販売しているのはすごいなあ、と思いました。アルパカやポニーや牛もいて、すごくかわいかったです。ブタはちょっとくさくて、ヤギは角が大きくて、羊はふわふわでした。食堂でお昼も食べて、おいしかったです。

【内容】私は、動物とのふれあい体験に行ってきました。担当の生徒さんが、小動物の扱い方など、優しく教えてくれて、分かりやすかったです。

【感想】校舎がものすごく広くて、自然な雰囲気でとても良かったです。制服も可愛くて、生徒さん一人一人が優しそうで、先生もとても優しくて、とても良い学校でした。

11月19日（土） 大阪府立花園高校

【内容】はじめに、C A L L 教室でパソコンを使った英語の授業を体験し、その後、韓国語の授業も体験しました。

【感想】先生がおもしろくて、とても分かりやすく教えてくれました。生徒の方もとても優しくて明るかったです。自由な校風もすごく良いと思いました。

【内容】先生方の説明を聞いて、学校内見学をした。

【感想】説明を聞いて、良い学校だなと思った。きれいな学校で、雰囲気が良かった。

【内容】大学進学のために頑張れる。国際科と普通科があって、すごくいい。部活も楽しそう。だけど学校が19駅も乗らないと行けなくて、すっごく遠かった。約1時間、電車に乗った。

【感想】韓国語のやつ、めっちゃ楽しかったです。ハングル語がすごかったです。校内もめっちゃきれいで、よかったです。制服もかわいかった。

【内容】学校紹介のビデオを見て、体験授業をしました。あと、生徒の人に学校を案内してもらいました。

【感想】文化祭や体育大会がとても楽しそうで、生徒の人も優しかったです。

【内容】全体説明会。校内見学。

【感想】生徒の人に花園の特徴を聞きながら、校内を案内してもらって、広くてすごいなと思った。

11月19日（土） 英真学園高校

【内容】勉強のやり方や部活などの説明を聞きました。合気道と剣道などを教えてもらいました。

【感想】いろいろな部活を体験できて、よかったです。

11月19日（土） 大阪府立布施高校

【内容】コースの説明。大学進学率。部活見学。

【感想】校舎がきれいだったです。駅からも近くて、便利だなあと思いました。

